
 

 

27. März 2023 

Zusammenschluss von des Krankenhauses Bethanien mit dem St.-Elisabeth-Hospital 
Zukunft der Gesundheitsversorgung – Auswirkungen auf den Stadtteil 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

am 7. Dezember 2022 informierte der Iserlohner Kreisanzeiger und Zeitung über die geplante 
Zusammenlegung der beiden Krankenhäuser Bethanien und St. Elisabeth. Dies wird Auswir-
kungen auf die Gesundheitsversorgung haben. 

In Zusammenhang der zukünftigen Krankenbehandlung am ausgebauten Standort St.-Elisa-
beth-Hospital wird sich aller Voraussicht nach auch die verkehrliche Situation aufgrund zusätz-
licher Rettungsfahrten sowie ein Mehr an Patient:innen, Beschäftigten und Besucher:innen 
verändern. Das hätte Auswirkungen auf die Anwohner:innen am Dördel sowie insbesondere 
auch der Schüler:innen der Grundschule Burgschule. Auch schon während der angekündigten 
Bautätigkeit wird es zu Einschränkungen am Dördel für die Anwohner:innen und Schüler:innen 
kommen. 

Nach der Bekanntgabe der Zusammenlegung der Iserlohner Kinderklinik mit der Hagener Ab-
teilung in unserer Nachbarstadt von Anfang vergangenen Jahres stellt sich zudem die Frage 
der zukünftigen pädiatrischen Versorgung in Iserlohn. 

Wir bitten Sie, für eine der nächsten Sitzungen des Rates oder des Haupt- und Personalaus-
schusses die Verantwortlichen der Katholischen Kliniken im Märkischen Kreis einzuladen, um 
gemeinsam ins Gespräch über die Pläne zu kommen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Eva Kitz Michael Scheffler 
Fraktionsvorsitzende 2. stellv. Bürgermeister 

Verteiler: andere Fraktionen, Presse, Verwaltung über Allris  

An den Bürgermeister 
Herrn Michael Joithe 
— im Hause — 


